

Le Premier ministre Édith Cresson

Née le 27 janvier 1934, M^{me} Édith Cresson est diplômée des Hautes Études commerciales et est docteur en démographie. M^{me} Cresson s'est jointe à la gauche en 1965 en adhérant à la Convention des institutions républicaines de M. Mitterrand. Elle est entrée au secrétariat national du Parti socialiste en 1975 et a été élue maire de Thuré en 1977, puis a été élue au Parlement européen en 1979.

Elle a été ministre de l'Agriculture de 1981 à 1983. Éluée maire de Châtellerault en 1983, elle a ensuite été ministre du Commerce extérieur et du Tourisme. L'année suivante, elle a été nommée ministre du Redéploiement industriel et du Commerce extérieur, poste qu'elle occupera jusqu'en 1986. M^{me} Cresson a été ministre des Affaires européennes de mai 1988 à novembre 1990. De novembre 1990 à mai 1991, elle a travaillé dans le secteur privé.

M^{me} Cresson a coprésidé la Commission mixte économique franco-canadienne et elle connaît plusieurs premiers ministres provinciaux.



M^{me} Cresson a publié un essai sur son engagement à gauche, intitulé « Avec le soleil ».

Elle est mariée et a deux filles.